



Confidencial

Apuestan por De la Fuente

En medio de la vorágine y las quinielas, legisladores de la autollamada '4T' en San Lázaro se apresuraron a colocar, según sus estimaciones, a **Juan Ramón de la Fuente** como nuevo canciller, al relevo de **Marcelo Ebrard**. Desde sus oficinas en la Comisión de Relaciones Exteriores del Palacio Legislativo, consideran que el embajador de México ante la ONU "sería el más fuerte y el más indicado para ocupar tan importante responsabilidad". Pues a ver qué dice el "dedito" de Palacio. Aunque el Presidente aclaró que "hay tiempo todavía para pensar" quién puede ser el relevo.

Sigue la desbandada en Plaza Juárez

Continúa la fuga dentro de la Cancillería. **Ximena Escobedo**, directora general de Coordinación Política de la SRE, se unió a Martha Delgado (ex subsecretaria de Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos), Carlos Candelaria (exdirector general de la Oficina de Pasaportes) y a Bernardo Aguilar (exdirector general para Europa), quienes ya habían dejado Relaciones Exteriores para integrar el equipo de campaña de Marcelo Ebrard. "Ha sido un honor trabajar contigo al frente de la SRE, y lo seguirá siendo en tu proyecto rumbo a 2024", aseguró Escobedo en su tuit de despedida. El barco de la diplomacia hace agua, mientras el de la candidatura se fortalece.

Chertorivski, de nuevo al ataque

El diputado de MC Salomón Chertorivski reavivó ayer la guerra contra el priismo. Después de la derrota del *tricolor* el 4 de junio en el Estado de México, el legislador lo remató: "El domingo pasado quedó demostrado lo que venimos diciendo, no ayer, no hace dos semanas, desde 2021: el PRI de **Alito Moreno** es aliado de Morena. Repitió que "con el PRI ni a la esquina", y advirtió al PAN y PRD que "juntarse con el PRI le salió muy caro a los partidos de la alianza: en estas elecciones, el PRD perdió en el Estado de México casi un millón de votos; en Coahuila, el PAN perdió casi 300 mil votos". A ver si en el *tricolor* le siguen el juego.

Derecho de réplica en la mañanera

Si el Presidente cumple con lo señalado, tendrá que dar derecho de réplica en su conferencia mañanera a la senadora panista **Xóchitl Gálvez**. Resulta que un juez concedió el amparo interpuesto por la legisladora hidalguense, quien inmediatamente aprovechó para llamar a López Obrador a que le vaya poniendo fecha. Al margen de lo que vaya a exponer en Palacio Nacional, lo cierto es que, con ese fallo, la exjefa delegacional en Miguel Hidalgo, sin duda, gana reflectores que no le van nada mal en sus aspiraciones a ser la candidata de la oposición a la Jefatura de Gobierno de la capital.

Apoyos con cierto peso específico

Quien prometió decantarse por uno de los cuatro aspirantes presidenciales de Morena fue el empresario **Alfonso Romo**, que sigue fungiendo como asesor externo del Presidente. Recordemos que el regiomontano fue pieza clave al llevar algunos votos de la iniciativa privada a López Obrador en 2018. Ante la tónica oficialista de mano dura con el sector privado, a cualquiera de los *suspirantes* les vendría bien un espaldarazo.

A la caza de simpatías

Quien sí ya tiene una *corcholata* favorita es **Rocío Nahle**, secretaria de Energía, aunque dijo que es un "secreto". La responsable de la refinera Olmeca, en Tabasco, también tendrá un papel importante en 2024, pues como fuerte prospecto para la gubernatura de Veracruz, seguro se pondrá pilas en una de las entidades que generan más votos.